

Enjuiciamiento Civil 1/2000; 100 y 174.3 del Reglamento Hipotecario, y las Resoluciones de la Dirección General de los Registros y del Notariado de 12 de noviembre de 1990 y 9 de marzo de 2001.

1. Se presenta en el Registro testimonio de un auto de adjudicación dictado en Procedimiento Judicial Sumario y mandamiento para la cancelación de la hipoteca del actor y de las posteriores a la expedición de la certificación de cargas prevenida en el artículo 131, regla 4.ª, junto con testimonio de otro auto resolviendo desestimatoriamente recurso de reposición contra el primero, que se recurrió en apelación admitiéndose por la Audiencia en un solo efecto. En los testimonios presentados expresamente se dice que ambas resoluciones no son firmes por haberse interpuesto y admitido apelación en un solo efecto.

El Registrador deniega la inscripción de ambos documentos precisamente por no ser firmes dichas resoluciones invocando el artículo 174.3 del Reglamento Hipotecario.

2. Conforme a los artículos 3 y 82 de la Ley Hipotecaria y 174.3 del Reglamento para su ejecución las inscripciones hechas en virtud de escritura pública no se cancelarán, a falta del consentimiento del titular registral, sino por Sentencia firme. La firmeza de los asientos registrales está bajo la salvaguardia de los Tribunales y sólo pueden ser rectificadas en virtud de pronunciamientos judiciales firmes. En el presente caso se han presentado resoluciones judiciales -Autos- apelados y admitidos en un solo efecto (artículo 381 de la Ley de Enjuiciamiento Civil de 1881). Es decir, cuya ejecución no se suspende a pesar de haber sido apelados (artículo 391 de la Ley de Enjuiciamiento Civil de 1881). Y lo que ahora debe examinarse es si la ejecución de un auto de adjudicación y mandamiento de cancelación de cargas pendiente de un pronunciamiento definitivo puede causar asientos en el Registro de tal carácter, como son las inscripciones y cancelaciones con las consecuencias y efectos que conlleva su extensión, pues una vez practicados están sujetos al juego de principios hipotecarios (artículos 1, 20, 34, 38 y 97 de la Ley Hipotecaria).

En nuestro derecho hipotecario, es un principio fundamental que los asientos registrales que se produzcan en virtud de las resoluciones judiciales dictadas guarden exacta congruencia con la realidad extraregistrarial. Y así se tiene en cuenta: a) Que conforme al artículo 787 de la Ley de Enjuiciamiento Civil de 1881, las sentencias firmes dictadas en rebeldía del demandado son objeto de anotación preventiva cuando aún es posible el recurso de audiencia; b) Que aunque las resoluciones judiciales presentadas no son propiamente sentencias, sino autos, por su índole —adjudicación en dominio y purga de cargas— afectan sin embargo a derechos reales inscritos que son llamados a finalizar en un asiento principal en los libros del Registro; c) Que es doctrina de este Centro Directivo que las resoluciones judiciales dictadas en ejecuciones provisionales de sentencia no firmes (aunque no sea idéntico el caso presente) pueden acceder al Registro en forma de anotación preventiva; d) Que la Ley de Enjuiciamiento Civil de 7 de enero de 2000, precisamente contempla estos supuestos en el artículo 524, al reiterar que sólo procederá la anotación preventiva de sentencia que disponga o permita la inscripción o la cancelación de asientos en los registros públicos; e) Que la integración de todas estas normas debe ser interpretada con arreglo a la realidad social del tiempo en que han de ser aplicadas, atendiendo a su espíritu y finalidad, no dejan duda que una aplicación analógica de las citadas lleva a la conclusión de no poder cerrarse el Registro a los procedimientos de los autos apelados en un solo efecto, haciéndolo, eso sí, a través del asiento más conforme con su posible provisionalidad, cual es la anotación preventiva, si el interesado lo solicita.

Esta Dirección General ha acordado confirmar el auto apelado en los términos antes citados.

Madrid, 14 de diciembre de 2001.—La Directora general, Ana López-Moñís Gallego.

Excmo. Sr. Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León.

## 1828

*RESOLUCIÓN de 2 de enero de 2002, de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 199/2001, interpuesto ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 3 de Madrid.*

Ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 3 de Madrid, doña Ana María Ortega Cantero ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo, procedimiento abreviado número 199/2001, contra Resolución de 23 de febrero de 2001, por la que se aprueba y publica

la relación definitiva de aspirantes que superaron las pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia, turno restringido, convocadas por Orden de 26 de noviembre de 1999.

En consecuencia, esta Dirección General ha resuelto emplazar a los interesados en el mismo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 49 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 13 de julio de 1998, para que puedan comparecer ante la referida Sala en el plazo de nueve días.

Madrid, 2 de enero de 2002.—El Director general, Carlos Lesmes Serrano.

Ilma. Sra. Subdirectora general de Medios Personales al Servicio de la Administración de Justicia.

## 1829

*RESOLUCIÓN de 2 de enero de 2002, de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 210/2001, interpuesto ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 8 de Madrid.*

Ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 8 de Madrid, don Carlos Giralda San José ha interpuesto el recurso contencioso-administrativo número 210/2001, contra pruebas selectivas para ingreso en el Cuerpo de Secretarios Judiciales, turno restringido de concurso de méritos, convocadas por Resolución de 16 de noviembre de 2000.

En consecuencia, esta Dirección General ha resuelto emplazar a los interesados en el mismo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 49 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, de 13 de julio de 1998, para que puedan comparecer ante la referida Sala en el plazo de nueve días.

Madrid, 2 de enero de 2002.—El Director general, Carlos Lesmes Serrano.

Ilma. Sra. Subdirectora general de Medios Personales al Servicio de la Administración de Justicia.

## 1830

*RESOLUCIÓN de 8 de enero de 2002, de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia, por la que se emplaza a los interesados en el Procedimiento Abreviado número 210/2001, seguido ante el Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 3.*

En cumplimiento de lo acordado en Acta de Juicio de 19 de diciembre de 2001, por el ilustrísimo señor Magistrado-Juez del Juzgado Central de lo Contencioso-Administrativo número 3 de Madrid, en el Procedimiento Abreviado número 210/2001, seguido por don Víctor Ballesteros Fernández, contra Resolución de 26 de noviembre de 2001, de la Secretaría de Estado de Justicia, por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de las plazas vacantes de la Categoría Segunda del Cuerpo de Secretarios Judiciales, «se emplaza a los interesados al objeto de que puedan personarse como demandados en el plazo de nueve días en el recurso contencioso-administrativo formulado» del que la celebración de la vista viene señalada para el día 20 de febrero de 2002, a las diez quince horas.

Madrid, 8 de enero de 2002.—El Director general, Carlos Lesmes Serrano.

Ilma. Sra. Subdirectora general de Medios Personales al Servicio de la Administración de Justicia.

# MINISTERIO DE DEFENSA

## 1831

*ORDEN DEF/138/2002, de 9 de enero, por la que se modifica la Orden 170/1999, de 24 de junio, por la que se asigna nombre a diversas fragatas en construcción.*

La Orden de 18 de febrero de 1980 sobre denominación de buques, establece en su artículo 2.º que las denominaciones se elegirán, gene-

ralmente, entre topónimos nacionales, nombres de marinos ilustres y aquellas de larga tradición en la Armada, que se tratarán de conservar.

Su Alteza Real don Juan de Borbón mantuvo, a lo largo de toda su vida, una estrecha relación con la mar y la Armada, a las que demostró constante amor y dedicación, mereciendo el reconocimiento como Almirante. Para la Armada española constituye un alto honor que uno de los buques más representativos de su Flota lleve el nombre de tan ilustre marino, padre de Su Majestad el Rey Don Juan Carlos I.

Por tanto y de acuerdo con lo que establece el artículo 2.º3 de la Orden de 18 de febrero de 1980, dispongo:

Apartado único.

Se modifica el apartado único de la Orden 170/1999, de 24 de junio, por la que se asigna nombre a diversas fragatas en construcción, en el sentido siguiente:

«Se asigna el nombre de "Almirante Juan de Borbón" a la Fragata F-102, actualmente en construcción.»

Disposición final única.

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, a 9 de enero de 2002.

TRILLO-FIGUEROA Y MARTÍNEZ-CONDE

## 1832

*ORDEN DEF/139/2002, de 21 de enero, por la que se suprime la zona de seguridad de la instalación militar «Campamento de la Almoraima» en Castellar de la Frontera (Cádiz).*

En virtud de la resolución adoptada por el excelentísimo señor Ministro de Defensa, con fecha 19 de junio de 1997 son devueltos por el MINISDEF (DIGENIN) a la empresa «Almoraima, Sociedad Anónima», los terrenos donde se ubicaba el «Campamento de la Almoraima», en Castellar de la Frontera (Cádiz), por tal motivo ha dejado de ser necesario mantener la zona de seguridad que se constituyó por Orden 221/38033/1986 de 14 de enero («Boletín Oficial de Defensa» número 17).

En consecuencia y considerando el informe emitido por el Estado Mayor del Ejército de Tierra, a propuesta razonada del General Jefe de la Región Militar Sur, dispongo:

Apartado único.

Se declara suprimida la Zona de Seguridad de la instalación militar «Campamento de la Almoraima».

Disposición derogatoria. *Derogación normativa.*

Queda derogada la Orden 221/38033/1986, de 14 de enero, por la que se señala la zona de seguridad de la mencionada instalación.

Disposición final. *Entrada en vigor.*

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 21 de enero de 2002

TRILLO FIGUEROA Y MARTÍNEZ CONDE

## 1833

*ORDEN DEF/140/2002, de 21 de enero, por la que se modifica la orden 23/80, de 8 de julio de 1980, que establece la zona de seguridad de la Academia General Militar.*

La Orden 23/80, de 8 de julio, señala las zonas de seguridad de determinadas instalaciones militares situadas en Zaragoza y Huesca, entre ellas la de la Academia General Militar.

El tiempo transcurrido, así como los cambios en esta instalación militar y en las unidades en él ubicadas, han variado el índole de la misma, lo que hace aconsejable adaptar el límite Sur-Oeste de su zona de seguridad a lo estrictamente indispensable para los intereses de la Defensa Nacional.

En su virtud, y de conformidad con el informe emitido por el Estado Mayor del Ejército, a propuesta razonada del Teniente General Jefe de la Región Militar Pirenaica, dispongo:

Artículo único.

De conformidad con lo preceptuado en el artículo 11 del Reglamento de Zonas e Instalaciones de Interés para la Defensa Nacional, aprobado por Real Decreto 689/1978 de 10 de febrero («Boletín Oficial del Estado» número 89), queda modificado de la siguiente forma el párrafo tercero del apartado 1 del artículo 2.º de la Orden número 23/80, de 8 de julio (D.O. número 165 del 21), por la que se señalaba la Zona de Seguridad de la Academia General Militar:

Límite Sur-Oeste: Kilómetro 504,450 de la CN 330, acequia de Pasadera hasta la altura de Torre de Labarta, los siguientes puntos de coordenadas UTM: P1 (675860-4617820) y P2 (675978-4617919).

Disposición final única. *Entrada en vigor.*

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 21 de enero de 2002.

TRILLO-FIGUEROA Y MARTÍNEZ-CONDE

## 1834

*ORDEN DEF/141/2002, de 21 de enero, por la que se señala la zona de seguridad para la instalación militar, campos de instrucción y maniobras y campos de tiro, de la Base «General Menacho», en el término municipal de Bótoa (Badajoz).*

Por existir en la Región Militar Centro las instalaciones, campos de instrucción y maniobras y campos de tiro de la Base «General Menacho», situada en el término municipal de Bótoa (Badajoz), se hace aconsejable preservarlas de cualquier obra o actividad que pudieran afectarlas, de conformidad con lo establecido en el Reglamento de Ejecución de la Ley 8/1975, de 12 de marzo, de Zonas e Instalaciones de Interés para la Defensa Nacional, aprobado por Real Decreto 689/1978, de 10 de febrero.

En su virtud, y de conformidad con el informe emitido por el Estado Mayor del Ejército de Tierra, a propuesta razonada del General Jefe de la Región Militar Centro, dispongo:

Primero.—A los efectos prevenidos en el capítulo II del Título Primero del Reglamento de Zonas e Instalaciones de Interés para la Defensa Nacional, aprobado por Real Decreto 689/1978, de 10 de febrero, que desarrolla la Ley 8/1975, de 12 de marzo, la Base Militar de Bótoa se considera incluida dentro del Grupo Primero de los regulados por el artículo 8 de dicho texto legal.

Segundo.—De conformidad con lo establecido por los artículos 10 y 11 del citado Reglamento, la Zona de Seguridad Próxima quedará fijada entre el perímetro de la instalación militar y el polígono determinado por los siguientes puntos, expresados en coordenadas UTM:

	X	Y
A	681.160	4.321.550
B	681.400	4.322.575
C	682.150	4.322.565
D	682.030	4.323.565
E	682.365	4.324.345
F	682.455	4.324.370
G	682.490	4.324.460
H	683.075	4.324.710
I	684.940	4.324.750
J	686.500	4.323.905
K	687.270	4.322.160
L	684.260	4.317.750
M	683.900	4.317.460
N	683.475	4.317.600
Ñ	683.250	4.318.940
O	683.075	4.319.205
P	683.000	4.319.600
Q	681.425	4.320.350
R	681.340	4.320.410
S	680.700	4.320.570